



# 耕心 ~夢追いかけて~

佐世保市立吉井中学校  
学校だより 第38号  
文責 校長 川口 貴晴  
令和2年12月7日(月)発行

- 【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成
- 【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校
- 【一徳運動】「みそあじ運動(みなり・そうじ・あいさつ・じかん)」



## 12月のウェルカムボード

## 新聞を読みましょう！



最近、インターネットの普及などもあって新聞を取らないご家庭も増えています。それはそれで便利ですからよいのですが、時には活字をしっかりと見て、世の中の情勢や出来事を知ることも大切です。新しい学習指導要領でも「書くこと」「読むこと」などの「言語活動」が重視されています。そこで、生徒に新聞を身近に読んでもらい、新聞を通して生徒のいろいろな力を伸ばしたいと思いたち、新聞の一面を掲示することにしました。興味のある記事だけでよいので立ち止まって目を通してみてください。きっと役に立ちますよ！



## 工事中！危険、近寄るな！

本校では、現在体育館の多目的トイレ工事（1月完成予定）と武道館の屋根の補修工事（今年度中に完成予定）が実施されています。

危険ですので生徒の皆さんは絶対に近づいたりしないようにしましょう。



## 生徒会役員選挙が行われました！

12月2日(水)の5・6校時に、新生徒会役員を選出する立会演説会と投票が実施されました。選挙方法も告示から立会演説、投票と本物の選挙と同じ手順で、しかも投票用紙も投票所も本物そっくりにしての生徒会選挙でした。(とてもよい主権者教育になりました！)

今回の生徒会選挙に際して、「立候補者は全員真剣です。学校をさらに良くしようと真剣に考えての立候補です。投票する皆さんも真剣に考え、判断して投票してほしい」と話をしました。

立会演説会に臨む6名の立候補者と応援責任者の演説の内容は言うまでもなく、態度も大変立派でした。また、投票する生徒も真剣そのもので、いたずら票などが無い素晴らしい選挙となりました。いずれの立候補者も「吉井中をよくしたい。笑顔あふれる学校にしたい」との思いをもった生徒ばかりでしたから、誰が生徒会役員になってもおかしくないと思えるほどでした。選挙ですから結果として当落があるわけですが、新しく選出された人は、今の思いを忘れず、吉井中のために頑張してほしいと思います。また、今回は残念な結果となった人は、今後も別の形で吉井中を支える人になってほしいと思います。

最後に、素晴らしい生徒会選挙の計画・準備・実施をしてくれた選挙管理委員会の皆さん、本当にありがとうございました。

こんな立派な生徒会選挙ができる吉井中ってやっぱり「いいね！」

## 新生徒会役員 (敬称略)

○会長 松瀬 彰博 ○副会長 大石 廉真  
江口 宝輝



## 職業講話を実施しました！

12月4日(金)5・6校時に、2年生では職業学習の一環として、吉井町内で頑張っておられる3名の方をお迎えして職業講話を実施しました。

3名の方々のお話は、現在のお仕事を選んだ理由から仕事の楽しさや喜び、大変さなど多岐にわたっており、将来の進路決定に揺れ動いている中学生にとって大きな学びとなりました。

本校では、今後も継続して職業教育やキャリア教育を推進してまいりますので、保護者・地域の皆様もご理解とご協力、ご支援をよろしくお願い致します。

## 今回講師としてお招きした方々

- ★森 真理子さん (吉井中央幼稚園長)
- ★永田 毅 さん (デイリーストア店長)
- ★井手 勝利さん (メロン栽培農家)



## PTAのあいさつ運動が始まります

先日、PTAから文書が配付されましたように、PTA主催の「あいさつ運動」が実施されます。日時は12月14日(月)～18日(金)の7:30～8:00までとなっています。お子様の登校風景を見る良いチャンスだと思います。自由参加となっておりますので、ご協力の程よろしくお願い致します。また、本校では「朝シール大作戦」を展開中ですので、どうぞこちらにもご協力いただくと生徒が喜びます。

## 道徳科の研究授業がありました！

12月3日(木)、2-1で道徳科の研究授業を実施しました。内容は、「向上心・個性の伸長」でした。生徒は自分のよさやこれから頑張っていきたいことなどを真剣に考えていました。本校では、今後も研究授業などを通して教師の授業力の向上に努めてまいります。



